

## LE GARDANNE RUGBY CLUB NE CHÔME PAS

Mercredi 9 juin en début d'après-midi, le stade de Fontvenelle est baigné par la chaleur et le soleil estival. Les minots de l'école de rugby du GRC sont en plein préparatifs pour une opération de nettoyage organisée par le club. Munis de sacs et de pinces, ils vont arpenter le chemin de Santé qui va du plan d'eau de Fontvenelle au pavillon de chasse à Valabre, et au passage donner un coup de propre. À leur arrivée, outre la satisfaction du devoir accompli avec les copains, un goûter les attendra. *« Pour nous, l'école de rugby du 21<sup>e</sup> siècle ce n'est pas que le rugby, explique Bernard Mrozinski, le président du club. C'est aussi porter attention aux aspects écocitoyens et scolaires, ainsi qu'à la santé. Cet après-midi, l'action que nous organisons entre pleinement dans cette démarche. »*

L'école de rugby compte cette année 113 jeunes licenciés qui, moyennant quelques adaptations, ont pu poursuivre la pratique même pendant les confinements. La qualité de l'enseignement et de l'encadrement lui permet d'ailleurs d'être labellisée et de recevoir ce jour-là sa

première étoile des mains de représentants de la ligue Sud Paca et du CD13 de rugby, en présence notamment du maire Hervé Granier et d'élus de la ville.

